



Festiprev

publié le 26/05/2025

Les élèves de 4E ont présenté leur film Festiprev, « Laissez-nous vivre », à l'Espace Encan lors de la journée du Festival le 22 mai dernier.

Ils ont magnifiquement témoigné sur scène ainsi qu'à Radio Collège et remporté le prix de la Citoyenneté pour la sélection de leur film.

Bravo à eux pour leur enthousiasme et leur investissement lors de cette journée et tout au long de l'année !









Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.